Hacienda insiste en que Educación debe reducir las plazas de maestro a 53

► La Consejería garantiza que es una formalidad y que las oposiciones seguirán como está previsto

■ El ministerio de Hacienda confirmó ayer de forma oficial a esta redacción que el escrito que la semana pasada hizo llegar a la consejería de Educación contenía un requerimiento rotundo para que este departamento redujera de 200 a 53 las plazas de maestro que ha convocado para este año porque exceden el máximo permitido por la ley de Presupuestos Generales del Estado. El requerimiento, especificaron, incluye el plazo de un mes para la retirada de la oferta actual bajo la amenaza de medidas en los tribunales. Por su parte, la consejería de Educación volvió a insistir en que no hay ningún problema y que el proceso de oposiciones seguirá adelante

como está previsto puesto que, aseguran, todo estaba pactado previamente con los ministerio de Hacienda y Educación, por lo que no habrá conflicto y este requerimiento estan solo una formalidad.

El pasado martes el consejero de Educación, Constantino Sotoca, negó que Hacienda hubiera pedido que se redujeran las plazas y aseguró que lo que el Ministerio ha solicitado es una especie de memoria en la que se aelare cuál es el proceso y cuáles son los cálculos por los que se ha llegado a la cifra de 200 plazas de maestros. Las fuentes consultadas en el área de Presupuestos del ministerio de Hacienda aseguraron desconocer si hay un proceso de aclaración en ese sentido, aunque sí que coSotoca aclaró el martes que el ministerio lo que quiere es una memoria del cálculo hecho para liegar a las 200 vacantes

mentaron que en este tipo de conflictos lo normal suele ser llegar a un acuerdo entre administraciones.

Fuentes de la consejería de Educación explicaron ayer que, tras recibir el requerimiento, el departamento se puso en contacto con el Ministerio para aclarar la situación y que fue en esas conversaciones cuando se solicitó la memoria para dejar claro la procedencia de las plazas.

La ley de presupuestos obliga a limitar la oferta de empleo público al 10% de la tasa de reposición de jubilaciones. Con este límite la única oferta posible son 53 plazas y, para poder ampliar hasta las 200, lo que hizo Educación fue sumar las vacantes que no se convocaron en los dos años anteriores y añadir al cálculo las de la consejería de Sanidad. Educación dijo en su momento, e insiste ahora, en que todo se hizo con el visto bueno de los ministerios de Hacienda y de Educación y que las actas de las reuniones en las que se aprobó están en la documentación que va a remitir a Madrid.

La consejería garantiza que lo único que quiere Hacienda es una memoria de lo hecho y que las oposiciones no corren peligro. PAGO

Andalucía empieza a devolver las tasas del proceso que canceló

La consejería de Educación de la Junta de Andalucía ha empezado la devolución de las tasas por derecho a examen abonadas por los aspirantes a las oposiciones de Secundaria del año pasado, que no se pudieron celebrar tras ser recurridas por el Ejecutivo central, según indicó ayer la Junta de Andalucía. Según la fuente, Educación ha logrado desbloquear la devolución tras el acuerdo alcanzado con el Gobierno de España. La medida se recoge en una Orden, publicada ayer en el Boletín Oficial de la Junta de Andalucía (BOJA), con el que se da por finalizada la convocatoria de las oposiciones del pasado año y se procede a la devolución de las tasas. Más de 36.000 opositores se inscribieron en aquel proceso, muchos de ellos titulados de la Región de Mur-

Expertos de comunicación científica de la UE, en la Región



COMPARTEN IDEAS PARA MEJORAR LA CULTURA EN ESTA ÁREA. Una treintena de los más importantes expertos en comunicación científica de siete países de la Unión Europea se reunieron ayer en Murcia para compartir conocimientos para mejorar la cultura científica y profundizar en el sistema de comunicación de estas disciplinas a los ciudadanos. Fueron recibidos por el consejero de Universidad, Empresa e Investigación, José Ballesta, quien remarcó «la necesidad de divulgar la ciencia para acercar el conocimiento científico a amplios segmentos de la sociedad» y como «instrumento para generar vocaciones científicas y avanzar, así, hacia un modelo de desarrollo basado en el conocimiento». E. P.

Las promesas de la investigación presentan sus primeros trabajos

► Cuatrocientos estudiantes de la Región se reúnen en un congreso para demostrar sus conocimientos

■ Cuatrocientos de los setecientos alumnos que estudian en la Región la modalidad del Bachillerato de Investigación participaron ayer en el IV Congreso de Jóvenes Investigadores permite a los alumnos presentar y exponer los resultados de los trabajos de investigación que han llevado a cabo a lo largo del año en sus centros educativos.

La inauguración del acto estuvo a cargo del rector de la Univer-

sidad de Murcia, José Antonio Cobacho, y del consejero de Educación, Constantino Sotoca, quien subrayó «el nivel de la investigación en el ámbito educativo y el talento de muchos jóvenes investigadores de la Región, que han sido reconocidos en los distintos certámenes nacionales en los que hemos participado».

En este sentido, recordó «el éxito» obtenido en el último Certamen Nacional de Jóvenes investigadores donde la Región consiguió el 40 por ciento de todos los premios que se concedieron (15 de 40) y donde, además, «nos concedieron la mención de honor a la Consejería por la labor que venimos desarrollando en el fomento de vocaciones investigadoras».



El congreso se desarrollo en la Universidad de Murcia. L o

El consejero remarcó que «Murcia es pionera a nivel nacional en la implantación de un Bachillerato de Investigación que ya se imparte en 15 Institutos y que cursan unos 700 alumnos. Además, destacó otro programa importante como es el Bachillerato Interna-

cional, que está implantado en dos Institutos de la Región y sólo en 60 centros de toda España.

Estos alumnos pasan más horas en clase que sus compañeros y dedican un esfuerzo extra a su formación para poder hacer los trabajos de investigación.

IU apoya la huelga de la enseñanza pública del 9 de mayo

■ La Asamblea de IU-Verdes de Murcia aprobó por unanimidad una resolución en apoyo a la huelga en la enseñanza pública que tendrá lugar el próximo 9 de mayo yha hecho un llamamiento a la comunidad educativa para que participe en la convocatoria. La formación de izquierdas criticó los recortes presupuestarios en el sistema educativo público, a los que suma «la amenaza» de la Ley Orgánica para la Mejora Educativa (LOMCE), que ha definido como una norma «antidemocrática en su fondo y en su forma de elaboración, que plantea un modelo educativo segregador y adoctrinador».